

Europa Möbel-Umweltstiftung

Spendet knapp 20.000 Euro für „grüne“ Projekte

Donnerstag, 26.04.2018

Laut Umweltbundesamt sind 2017 in Deutschland über 18 Millionen Tonnen Verpackungsmüll angefallen, wovon zu viele Kunststoffabfälle in der Natur landen, wie der Europa Möbel-Verbund anmahnt. „Jetzt heißt es anpacken! Ich bin davon überzeugt, wenn jeder in seinem nahen Umfeld anfängt, die Umwelt zu bewahren, können wir wirklich was verändern“, so der Appell von Ulf Rebenschütz, Vorstand der Europa Möbel-Umweltstiftung.

Die Europa Möbel-Umweltstiftung will dazu ihren Teil beitragen und hat im ersten Quartal 2018 rund 19.900 Euro Spenden gesammelt, um regionale „grüne“ Projekte wie die Umwelterziehung an Grundschulen oder den Bau eines Naturspielplatzes zu unterstützen. „Soziales Engagement und Umweltschutz sind wichtig, um etwas zu bewegen. Die von uns unterstützten Projekte sind beste Beispiele dafür. Wir sind stolz, einen Teil dazu beitragen zu können“, so Rebenschütz.

Spendet knapp 20.000 Euro für „grüne“ Projekte